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2017年第２回

定例会 お知らせ号

~緑・市民自治こがねい 会派ニュース~

坂井えつ子の一般質問 6月12日（月）15時半頃からを予定

3月26日投開票

小金井市議選の開票事務

開票速報はおおむね30分毎に出されますが、3月

26日の市議選では、22時の発表以降、見送りが続

き第２回発表は、翌26日のAM0時半頃に。

総合体育館で行われる開票作業。体育館内に入

れず、外から開票を見守っている方の姿も。市外の

方でも入場できる自治体もある。

➡ 開票所に市外の方の入場も認めないか

➡ 開票速報の遅延理由と今後の対応は

審議会など市の付属機関

審議会などの開催予定は、市報に掲載されていても、

市HPには載らないものもあります。また、傍聴者が資

料を持ち帰れない審議会もあり、何等かの対応が必

要と考えます。傍聴者が意見要望を伝える仕組みは

あるのですが、活用されていない審議会もあります。

➡ 開催予定はしっかり周知しよう

➡ 会議資料をもっと開かれたものにしよう

➡ 傍聴者が意見要望を伝えられる機会を

保証しよう

そもそも公民館とは

➡ 公民館が担う役割は？市の認識を問う

➡ 旧公民館本館閉鎖に伴う他館の影響は

この間、議会における公民館の質疑で、市の認

識は不明瞭です。昨年３月に閉館した福祉会館

内には公民館本館が入っており、他館への影響も

出ているようです。

障がい理解と差別解消について問う
ほか３項目

障がい理解と差別解消

➡ 障害者週間イベントの充実を

自立支援協議会での協議などを経て、9月議会

上程を目指している“障害者差別解消条例”。案

をみると、ざっくりした印象。委員からはこれで妥協

せざるを得ないとの発言も。

➡ より実効性ある条例にするための方策を

毎年12月に行われている障害者週間のイベン

ト。近年のイベントの成果と課題をどのように捉え、

今後の開催に活かしていくのか

“障害者差別解消法”を読むと、具体的施策は自

治体に委ねられていることがわかります。

補正予算は4085万9千円

気になる予算

▶貫井北町、前原５丁目の町会の要望による “防犯”

カメラ設置経費（103５万円）

貫井北町２１台、前原５丁目６台分の予算です。

設置に至る経緯や、設置場所の確認が必要です。

特別委員会が２つ設置

全会一致で「庁舎及び福祉会館建設等」、全会

一致ならず議員提案で「行財政改革推進」が設置

見込み。行革の立ち上げには疑問もありますが、坂

井は、行革委員会所属になりそうです。



＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑中、小金井
北高、日本大学法学部卒業。●日本福祉教育専門学校入学●2015年市議補
選で初当選●2017年再選。建設環境委員会、広報協議会委員●三多摩上下
水及び道路建設促進協議会 第３委員会（道路）、小金井市土地開発公社評
議員会評議員●市民自治こがねい、全国フェミニスト議員連盟、緑の党、
市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

このニュースは政務活動費で発行しています。
検索坂井えつ子

坂井えつ子 連絡先 中町4-17-11-1F

TEL：090-1796-7652

Mail：info@sakaietsuko.com

気になるトピック

坂井えつ子の議会ホーコク会

７月６日（木）19時半～21時半

場所：上之原会館A室（本町5-6−19）

片山かおるさんと坂井の議会ホーコク会

７月22日（土）10～12時

場所：カエルハウス（中町4−17−11）

主催 緑・市民自治こがねい

ご意見・ご感想お寄せください

お知らせ

職員団体に提示された資料に質疑が重なりました。

市の説明は「2020年度に２園（さくら・くりのみを想

定）を民間委託し、その後検証を経て、2022年度に

民設民営に移行。残る１園（わかたけを想定）につい

ては、民間委託を挟まず、2024年度に民設民営に移

行する」とのこと。

市立保育園事業運営のサービス向上に資するために

設置された協議会。委員から、 「運営方針見直しの根

拠を出して欲しい」等の意見がでるも、市は、「協議を重

ねているところで、決定事項ではない。ご意見を聞きたい

」と平行線。

委託による財政効果の資料は出ていましたが、サービ

ス向上については整っている段階ではないとの答弁。

サービス向上よりも、行財政改革の視点で委託が進め

られるのは問題だと考えます。
議会最終日は６月22日の予定で、翌23日

は都議会議員選挙の告示日です。７月２日

の投開票日まで、政治活動が制限されるため、

日程が先になります。

“はけ”と野川を壊す都市計画道路は東京都

の計画。反対を訴える方を都議会に送り出すこ

とは、小金井市民の意志を伝えることにもつなが

ります。

2020年5月にツインタワーが竣工予定の第二地区

。地下水保全会議では、地下水への影響が懸念され

ており、対策のための質疑が重ねられてきました。

7月から遮水壁を構築し、周囲地盤の崩壊や土砂の

流出を防止する計画。着手前に観測井戸２か所を設

け、モニタリング調査を行う、影響評価により井戸枯れ

等が発生することが判明した場合には、組合が対策を

実施するとのこと。

雨水は貯留して、商業施設トイレの洗浄水、外構へ

の散水に使用する予定とのことですが、結局は下水に

流れます。浸透させた方が、地下水にとって良いのでは

なでしょうか。今後の動きに注目しています。

公募による市民編集委員が作成して

いる男女共同参画情報誌

「かたらい」。今回の特集は、性の多様

性の周知のために、良い取り組みです。

かたらい４５号 特集は

改めて性的マイノリティ･
LGBTについて考える

議会ホーコク会

~緑・市民自治こがねい 会派ニュース~

武蔵小金井駅南口第二地区市街地再開発事業

地下水への影響は
5月20日 公立保育園運営連絡協議会

公立保育園、委託の方向性

６月１日、

運用開始。

駅に通学路に

商店街に…カメ

ラが増え続ける社会は疑

問です。カメラ設置で犯

罪は防げないし、根本的

解決にはならないと考え

ます。

市役所に"防犯カメラ"設置


